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Venez découvrir cette villa moderne, avec sa tour arrondie, qui bénéficie
d'une vue mer et d'un environnement calme au coeur du Cap Ferrat et
non loin de la plage Passable.Répartie sur 3 niveaux, la villa comporte
un vaste séjour avec salle @ manger et une cuisine américaine ouvrant
sur la piscine, les terrasses ainsi que le jardin plat.A I'étage, la villa
propose trois belles chambres en suite avec terrasse et balcon.Le toit
terrasse offre une cuisine d'été avec table a manger et un espace
lounge.Pour compléter la maison, il y a un grand garage, une chambre

avec salle d'eau, un hammam, un ...

Come and discover this modern villa, with its rounded tower, which benefits from a
sea view and a calm environment in the heart of Cap Ferrat and not far from
Passable beach.Spread over 3 levels, the villa has a large living room with dining
room and an American kitchen opening onto the swimming pool, the terraces and
the flat garden.Upstairs, the villa offers three beautiful en-suite bedrooms with
terrace and balcony. The roof terrace offers a summer kitchen with dining table and
a lounge area.To complete the house, there is a large garage, a bedroom with

bathroom, a hammam, an independent ...
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